

城北中学校だより



No.9号

平成27年6月4日(木)那覇市立城北中学校発行

那覇市「善行少年表彰」受賞 ～団体の部に野球部、個人の部に宮城リサさん～



おめでとう！城北中の誇りです

少年健全育成を目的とした、那覇地区少年補導員協議会主催の「平成27年度善行少年受賞式」が、那覇警察署において開催されました。この賞は、他の生徒の模範となる善行を行った那覇市の児童生徒の、個人と団体に贈られる賞です。

今年度は、那覇市内中学校17校、生徒数約9千人の中から、本校の3年生宮城リサさんが個人の部で受賞いたしました。また、本校野球部の皆さんが団体の部で受賞いたしました。同時に2つの受賞は、大変素晴らしいことです。リサさんは、剣道部に所属し活動しながら、これまで係り活動など自分の役割をしっかりと果たし、他の生徒の模範となる中学生を送ってきたことが評価されました。野球部は、校門での朝の挨拶活動や、校内の清掃活動、放課後のトイレ掃除などの奉仕活動が認められました。

この賞は、長い期間に渡って他の中学生の模範となる活動を行った、個人や団体に贈られる賞で、この賞を生徒が受賞することは、学校として大変名誉なことです。



野球部の悠友君、啓輔君、顧問の一安先生



学級担任の一安先生、リサさん、保護者



受賞された皆さんと前列中央は教育長、地区少年補導員協議会会長、那覇警察署長

君達は未来です なぜなら未来を創るのは君達だからです

「遠足」学級の絆深まる

～ 天気にも恵まれた有意義な一日でした～



5月26日(火)梅雨の時期と言うこともあり、悪天候の心配もありましたが、見事に晴れ渡り遠足びよりとなりました。各学年共に事故やケガもなく、レクなどを楽しみました。

この遠足を通して、学校を離れ学級や学年で行動を共にすることによって、ふれあいを深めたりお互いをよく知る機会になったのではないかと思います。子ども達にとって、充実感と喜びに充ちたとてもよい遠足になりました。

琉球村(1年生)



おきなわワールド(2年生)



玉城青少年の家(3年生)



◆ 熱中症に注意



◎涼しい場所に寝かせ、安静を保つ



◎重症の場合は救急車を



◎解熱鎮痛剤は使わないこと



◆ 6月の主な行事予定

- 6/5(金)「英語検定一次試験」希望者
「夜間街頭指導」20:00～3年1組保護者
- 6/10(水)「地区夏季総体選手激励会」
- 6/12(金)「地区夏季総体」～14日(日)
※部員外生徒応援は6/12(金)
- 6/18(木)「授業参観」
- 6/19(金)「漢字検定」希望者
「夜間街頭指導」20:00～3年2組保護者
- 6/24(水)「中間テスト」英・社・数
- 6/25(木)「中間テスト」国・理
「避難訓練」
- 6/27(土)「PTA作業」3学年